

15.01.2020 - 16:15 Uhr

## Gebührenfalle Immobilienkauf

Zürich (ots) -

Schweizweit erstmalig und exklusiv hat die «Handelszeitung» die Gebühren bei einem Hauskauf in den Kantonen untersucht. Beim Kauf einer Immobilie kommen teilweise mehrere zehntausend Franken an Gebühren hinzu. Am teuersten wird es in im Kanton Freiburg, wo fast 30'000 Franken an Gebühren für den Kauf einer Immobilie im Wert von 850'000 Franken hinzukommen. Nach Freiburg gehören Graubünden (20'000 Franken) und Luzern (18'000 Franken) zu den schlimmsten Gebührenhöllen für Immobilienkäufer.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90 oder per e-mail: newsdesk@ringieraxelspringer.ch

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100840041">https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100840041</a> abgerufen werden.